

mps

## Drei auf einen Streich

**[30.07.2014] Für die Einführung von Lösungen des Anbieters mps haben sich jetzt die Städte Bayreuth und Wetzlar sowie die Gemeinde Zetel entschieden.**

Drei neue Kunden konnte Software-Anbieter mps jetzt für sich gewinnen. Wie das Unternehmen mitteilt, haben die Städte Bayreuth und Wetzlar sowie die Gemeinde Zetel sich jeweils für eine Lösung aus den insgesamt drei Produktlinien Finanzen, eServices, Bau- und Friedhof entschieden. So arbeitet die Stadt Bayreuth künftig mit der Bauhoflösung mpsARES. Die Stadtverwaltung Wetzlar will mit der Software mpsDEMOGRAFIE dem demografischen Wandel auf die Spur kommen, um genauere und richtige Entscheidungen treffen zu können. Die Gemeinde Zetel schließlich setze auf das mps-Steckenpferd und werde künftig das Finanzwesen mpsNF einsetzen.

(bs)

<http://www.mps-solutions.de>

Stichwörter: Fachverfahren, Bayreuth, Wetzlar, Zetel